

# HOSPITAL DE NIÑOS ALERTA POR AUMENTO EN BEBÉS QUEMADOS ANDADERAS PODRÍAN IR

## JALAN

◆ ALEJANDRA HERRERA Q  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**El aumento de** bebés quemados este año levantó la alerta en el Hospital de Niños, al conocer que entre el 12% y el 14% de los que sufren quemaduras se encontraban en andaderas.

El hospital denuncia que el lugar de la casa donde más ocurren los accidentes es la cocina. En el 80% de los casos los papás estaban presentes y la principal causa fue por líquidos calientes.

El doctor Carlos Siri, jefe de Quemados, recordó con tristeza que el último niño que murió a causa de una quemadura estaba metido en una andadera.

Explicó que están iniciando una campaña llamada "La prevención es mi responsabilidad", con la que pretenden hacerles ver a los papás la importante de vigilar bien a los hijos y no dejarlos solos, menos con estas sillas.

"Muchas de las quemaduras más severas en niños es con este aparato, eso puede ser un factor de riesgo y muerte incluso. La Asociación Americana de Pediatría demostró que su uso provoca malformación de la motora gruesa (piernas)", afirmó el doctor Siri.

Canadá es un país donde ya se

**Si tiene una** en su casa deséchela, no la regale, puede destruirlas.  
**Use andaderas** que tienen freno, con juguetes para que el bebé se divierta sin que se mueva.  
**Prefiera la compra** de encierros o alfombras con diseños divertidos.

prohíbe su venta y la Asociación Unidos que también se una a esta medida.

En nuestro país, la viceministra de Salud, Ana Morice, dijo que ante la alerta del Hospital de Niños comenzarán un estudio bien detallado sobre los peligros que se dan por el uso de ese aparato.

Harán una consulta y se reunirán con proveedores y fabricantes de andaderas para no afectar el libre comercio.

"En el país ya se había reportado de otros accidentes y se hicieron cambios en la estructura, porque tenían la base muy angosta y se volcaban muy fácil. Pero creo que lo más importante es la información a los padres sobre los riesgos", explicó Morice.

Los bebés en andadera jalan los cables de los electrodomésticos.

TOMADA DE INTERNET  
WWW.DEPAGINAS.COM.MX

